
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者は松崎区住民１３名 その他（市内）１名 その他（市外）１名 ※白紙提出１枚＝無効 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

  １ ５  

①賛成  

 

 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

 

 

③どちらかと言えば反対  

■交通状況の悪化。 

 

 

④反対  

■現在地で良いのではないか。現在の事務所使えるのでしょう。 

■経済性。お金がかかりすぎる。現在地で良い。 

■現在地が望ましい。地盤が高い所が良い。 

■①現施設の隣接地が最適である。 

②新たな場所の建設は、（想像するに）かなりの経費が無駄になる。 

③施設を利用している、白井市や栄町への設置については、検討しているか疑問である。 

■資料説明が多く、理解出来ない。 

 

⑤わからない  

 

 

 

※6/15（土）松崎３町内会長より、松崎区全体での意見交換会の開催要望あり。７月１９日（土）に開催することで委員会(6/22)承認。 

開催地区 
松崎（マツザキ） 

（周辺地区） 
候補地名 吉田 

実施日時 ７月 19日（土）18：00～ 世 帯 数  236 アンケート 

提出数 
７ 

実施場所 多聞院集会所 出席者数 １５ 


